
Il ministro Lorenzin: “Una legge per valorizzare il
km zero”
“Una legge per valorizzare il km zero”. L’ha annunciata all’Assemblea della Coldiretti,a Roma, il
ministro della salute Beatrice Lorenzin. Proprio la promozione dei prodotti locali è stata indicata
dalla titolare del dicastero tra i punti della sua azione, assieme alla trasparenza e alla chiarezza
per produttori e consumatori e alla difesa della biodiversità. “È un onore accogliere l’appello
accorato del presidente Sergio Marini – ha detto il ministro Lorenzin. Confermo l’attenzione
condivisa per il settore agricolo e per la necessità di una visione nuova per il nostro Paese e per il
futuro dei nostri figli”. “Stiamo collaborando mettendo insieme salute, agricoltura e ambiente – ha
precisato il ministro – per la difesa del patrimonio cultura d’Italia, anche  attraverso azioni
congiunte per la lotta alla contraffazione. Sono sicuramente per la semplificazione – ha concluso
la Lorenzin – anzi spererei in una semplificazione della semplificazioni”. Il ministro ha poi elogiato
il lavoro dei Nas (i carabinieri per la tutela della salute) a cui ha invitato la platea a rivolgere "uno
straordinario applauso: siamo i primi al mondo nei controlli sulla contraffazione e sistemi di
sicurezza; siamo arrivati a questi risultati non solo grazie ai sistemi di controllo ma anche grazie
al lavoro degli agricoltori. Facciamo 40.000 controlli all'anno, 30 milioni di sanzioni, 467 milioni il
valore dei prodotti. Con i ministri Orlando e De Girolamo stiamo lavorando per tenere insieme
agricoltura, ambiente e salute, perché la terra è il patrimonio che ci ha distinto. E' necessario
avere il coraggio di scommettere sull'impresa agricolo".

 


